



BCF-Wolfratshausen : SV Saaldorf

Sonntag 14. Juni 2015

Zum vorletzten Spiel und dem zugleich letzten Heimatspiel, empfing der BCF Wolfratshausen die Mannschaft vom SV Saaldorf!

Saaldorf ist bekannt als lauffreudig und äusserst kampfstark, was aber dem Spiel der Wolfratshausenerinnen durchaus entgegenkommt...

- Normalerweise! -

Bereits nach vier Minuten der erste, vollkommen überflüssige Blackout! Fünf Minuten später dann schon das 0 : 2! Eigentlich aus dem nichts heraus! Wieder der absolute "Wahnsinn", so Originalton Trainer Rappel!

Die Wolfratshausenerinnen waren in der ersten Halbzeit ein absolut gleichwertiger Gegner und nur die überragende Torhüterin von Saaldorf machte alle Bemühungen um den Ausgleich zu Nichte!

In der zweiten Halbzeit das gleiche Bild, Wolfratshausen hat gute Chancen - aber die Torhüterin hält!

In der dreissigsten Minute der 2. Halbzeit dann gar das 0 : 3 !

Ein Freistoß aus gut 25 Metern landet wieder im Wolfratshausener Tor!!

Die stets bemühte Chrissi Erhard konnte dann kurz vor Schluss zumindest ihre Leistung mit einem Tor krönen!

Trainer Markus Rappel zeigte sich nach dem Spiel sichtlich ernüchert: "Drei so überflüssige Tore haben die gute Leistung der Mannschaft zunichte gemacht!"

Fazit: Trotz guter Moral bei diesen Temperaturen kannst du das halt nicht wettmachen! Schade!

Die Rückrunde war halt geprägt von Fehlern einzelner Leistungsträger!

Nun muss zumindest gegen den Post SV München nochmal richtig Vollgas gegeben werden!